

Pressemeldung

Feierlich eröffnet: zellamseeXpress verbindet Schmittenhöhe und Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn

Zell am See-Kaprun, 8. Dezember 2019 (w&p) – Über den Tälerrand: Im Beisein zahlreicher prominenter Ehrengäste ging am gestrigen Samstagvormittag, 7. Dezember 2019, die Sektion I des zellamseeXpress erstmals in Betrieb. Die neue Zubringerbahn mit dem Skizentrum in Viehhofen schafft die direkte Verbindung vom Glemmtal und somit vom Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn ins Panorama- und Familienskigebiet Schmittenhöhe. Gefeiert wurde der Beginn dieser neuen Ära mit einem feierlichen Festakt bei der Talstation des zellamseeXpress und einem Konzert von Austro-Pop-Legende Rainhard Fendrich und der dänischen Singer-Songwriterin Aura Dione am Abend an der Bergstation areitXpress.

Festakt und Festivalstimmung

Den Auftakt der Feierlichkeiten bildete am Samstag, 7. Dezember, der offizielle Teil der Eröffnung in Viehhofen. 250 geladene Gäste aus Politik, Wirtschaft, Seilbahnbranche und Tourismus wohnten der Segnung der neuen Bahn und dem feierlichen Bandschnitt bei. Im Anschluss genossen alle Gäste die ersten Auffahrten mit dem zellamseeXpress zum Sektempfang an der Bergstation.

Einheimische und Gäste konnten am 7. Dezember 2019 bereits ab der Mittagszeit die Vorzüge der neuen Bahn erleben. Die Schmittenhöhebahn AG lud Wintersportfans zu Gratisfahrten ein und wartete in der Talstation mit österreichischen Spezialitäten für alle Gäste auf.

Den Höhepunkt des „Winterstart am Berg“-Wochenendes lieferten am Abend Austro-Pop-Legende Rainhard Fendrich und Singer-Songwriterin Aura Dione mit fulminanten Live-Auftritten auf 1.400m Seehöhe. Zum Auftakt des Open-Air-Konzerts an der Bergstation areitXpress performte die dänische Pop-Folk-Sängerin rund eine Stunde vor über 2.000 begeisterten Fans. Dabei heizte die Ausnahmekünstlerin den Fans mit ihren Welthits „I Will Love You Monday“, „Geronimo“, „Friends“ und ihrem neuesten Song „Shania Twain“ auf der Open-Air Bühne am Berg ordentlich ein.

Im Anschluss begeisterte Rainhard Fendrich bei einem fast zweistündigen Best-of-Konzert vor atemberaubender Kulisse mit Kult-Hits wie „Schickeria“, „Macho, Macho“, „Weus'd a Herz hast wia a Bergwerk“ und der inoffiziellen Hymne Österreichs „I Am from Austria“ die Fans. Zudem stellte er dem Publikum erstmals live die ersten Titel aus seinem brandneuen Album „Starkregen“ vor.

Druckfähiges Bildmaterial der Eröffnungsfeierlichkeiten:

<https://www.dropbox.com/sh/nt6oxhw6r82byv1/AADjya1Xhs17lZjTJEIpZ2Yqa?dl=0>

Bildunterschrift „Feierliche Eröffnung des neuen zellamseeXpress“: Ing. Hannes Mayer, Kommerzialrat Heinrich Spängler, Aufsichtsrat Dr. Hans-Peter Schützinger, Mag. Jörg Schröttner, Mag. Renate Ecker, Dr. Brigitta Pallauf, Dr. Wilfried Haslauer, Reinhard Breitfuss und Dr. Erich Egger (von links nach rechts)

Videomaterial der Eröffnungsfeierlichkeiten:

Opening zellamseeXpress – redaktionell fertiges Video:

https://www.dropbox.com/s/p0p2qwqm9g3khmx/Winterstart%20am%20Berg_Schmittenh%C3%B6he_Newsbeitrag.mp4?dl=0

Pressemeldung

Opening zellamseeXpress – Highlight Clip:

https://www.dropbox.com/s/5j9tvuorzg1v162/Winterstart%20am%20Berg_Highlights.mp4?dl=0

Gerne stellen wir Ihnen auf Anfrage weiteres Videomaterial zur Verfügung.

Neue Verbindung ins Panorama- & Familienskigebiet Schmittenhöhe

Mit der direkten Anbindung des Panorama- & Familienskigebiets Schmittenhöhe an das Glemmtal geht ein lang gehegter Zeller Traum in Erfüllung. Die moderne 10-Personen-Einseilumlaufbahn kann bei einer Fahrzeit von nur zwölf Minuten stündlich bis zu 2.800 Personen von der neuen Talstation in Viehhofen bergwärts auf die Schmittenhöhe befördern. Von der Bergstation am Salersbachköpfl aus, stehen Wintersportfans zahlreiche Abfahrten bis ins Tal nach Zell am See und Lift-Verbindungen in alle Himmelsrichtungen zur Verfügung. Die Anbindung schafft nicht nur einen wesentlichen Mehrwert für die Gäste, sondern stellt die Weichen für einen der größten und vielfältigsten Skiräume Österreichs. So besteht über die Skiroute X4 und mit dem Skibus 680 ab der Talstation, bzw. dem Kreuzerlehengraben, die Verbindung in den Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn. Vom Skicircus aus gelangen Wintersportler über die Naturschneepiste 168 wieder zurück zur Talstation des zellamseeXpress in Viehhofen.

Im Panorama- & Familienskigebiet Schmittenhöhe können Wintersportbegeisterte zwischen fünf langen Talabfahrten mit mehr als 1.000 Höhenmetern wählen und zahlreiche Erlebnispisten für die ganze Familie, verschiedene Fotopoints oder Österreichs einzigen Audi Ski Run testen. Mit dem Lieblingssong im Ohr zurück auf den Berg geht es dann mit einer der Jukeboxx-Gondeln des zellamseeXpress. Wer danach noch mehr Spannung und Abwechslung sucht, für den ist der Schmittenhöhe Action Cup genau das Richtige, bei dem es im gesamten Skigebiet bei unterschiedlichen Aufgaben „Badges“ zu sammeln gilt. Mit etwas Glück winkt die Chance auf einen der begehrten Preise.

Weitere Informationen unter: www.zellamsee-kaprun.com/de/region/orte-berge/schmittenhoehe

Unendliches Pistenvergnügen mit der Ski ALPIN CARD

408 Kilometer Pistenpaß inklusive Gletscher bietet der Skipassverbund Ski ALPIN CARD, der ab Winter 2019/20 den Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn mit der Schmittenhöhe in Zell am See und dem Kitzsteinhorn Kaprun vereint. Mit dem Ticket-Verbund schaffen die drei Regionen ein Premium-Bergerlebnis in den Alpen mit einer Angebotsvielfalt, die ihresgleichen sucht. Von einer Freeride-Tour am Gletscher bis hin zur Panorama-Skifahrt mit Seeblick haben Wintersportler alle Möglichkeiten.

Weitere Informationen unter:

www.zellamsee-kaprun.com/de/aktivitaeten/winter/skifahren/ski-alpin-card

Weitere Informationen zur Tourismusregion Zell am See-Kaprun unter www.zellamsee-kaprun.com.

Das Bildmaterial ist nur im Kontext der Pressemeldung zu verwenden. Bitte beachten Sie das entsprechende Copyright.

Pressemeldung

Über Zell am See-Kaprun:

Gletscher, Berge und See – die österreichische Ganzjahres-Destination Zell am See-Kaprun vereint die gesamte Vielfalt der Alpen. In dem einzigartigen Naturparadies am Rande des Nationalparks Hohe Tauern finden Sportler, Aktivurlauber, Familien und Erholungssuchende im Sommer wie im Winter abwechslungsreiche Erlebniswelten. Dazu gehören die Gipfelwelt 3.000 auf dem Kitzsteinhorn, dem einzigen Gletscherskigebiet im Salzburger Land, das Familiengebiet Maiskogel, der Panorama- und Familienberg Schmittenhöhe sowie der Zeller See und die mehrfach ausgezeichnete 36-Loch-Golfanlage. Im Winter zählt Zell am See-Kaprun zu den attraktivsten Wintersportregionen Österreichs und dank des Ticketverbunds Ski ALPIN CARD können Schneebegeisterte insgesamt 408 Pistenkilometer inklusive Gletscher mit einem einzigen Skipass erobern. Tradition und Authentizität spiegeln sich in den Veranstaltungen und kulinarischen Spezialitäten der Region wider. Sportereignisse der Extraklasse wie der IRONMAN 70.3 und der Großglockner Ultra-Trail ziehen Sportler in die atemberaubende Bergwelt.

Wilde & Partner Communications GmbH

Sonja Duensing | Tanja Tschurer

Tel. +49 89 - 17 91 90 20

sonja.duensing@wilde.de

www.wilde.de

Zell am See-Kaprun Tourismus

Johanna Klammer, BA

Tel. +43 6542 - 770 28

j.klammer@zellamsee-kaprun.com

www.zellamsee-kaprun.com

www.facebook.com/zellamseekaprun

www.twitter.com/zellamseekaprun